

BIG ISSUE

Kapolres Magelang Berikan Penghargaan Kepada Mahasiswa Relawan Vaksinasi

Abdul Muthohir - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jun 7, 2022 - 03:49



POLRES MAGELANG-Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K memberikan penghargaan kepada personil yang dinyatakan berprestasi. Penghargaan tersebut disampaikan pada jam apel pimpinan di Halaman Mapolres Magelang, Senin (6/6/2022) pagi.

Ada 5 kategori penghargaan yang diberikan Kapolres Magelang. Hal ini berkaitan

dengan tugas operasional maupun tugas non operasional pembinaan).

Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K dalam arahannya menyampaikan bahwa pemberian penghargaan diberikan secara rutin setiap bulan guna memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh personil Polres Magelang.

"Saya berharap ini sebagai pemicu bagi anggota lainnya untuk berlomba- lomba meningkatkan citra Kepolisian agar mendapat simpati dari masyarakat," tegasnya.

Dirinya meminta bagi personil yang telah menerima penghargaan tetap dipertahankan. " Syukur bisa ditingkatkan," Katanya.

Dalam pemberian penghargaan tersebut Kapolres menyerahkan piagam penghargaan kepada 4 perwakilan personil Polri dan 1 mahasiswi dari STIKES Ngesti Waluyo Temanggung.

Kelima perwakilan penerima penghargaan tersebut adalah :1. Briпка Noviyanto, SE anggota Satreskrim Polres Magelang sebagai perwakilan penerima penghargaan dalam bidang Pengungkapan kasus Tindak Pidana Korupsi di Polres jajaran Polda Jateng yakni berhasil mengembalikan kerugian negara sebesar 5,7 Milyar.2. Ipda Rudi Mulyono Kanit Reskrim Polsek Secang sebagai perwakilan penerima penghargaan dalam pelaksanaan E- Penyidikan di jajaran Polres Magelang.3. Iptu Zabaedah Kanitreskrim Polsek Borobudur sebagai perwakilan penerima penghargaan pengungkapan Penggelapan Sepeda Motor.4. Aiptu Yohanes Hadi Sationo Anggota Siwas Polres Magelang sebagai perwakilan penerima penghargaan dalam bidang Pengelolaan Informasi, Dokumentasi dan Multimedia tingkat Polres Magelang.5. Luthmia Ulul Azmi Mahasiswi STIKES Ngesti Waluyo Temanggung sebagai perwakilan penerima penghargaan Relawan Vaksinasi Di Polres Magelang.

Hadir dalam apel jam pimpinan Para Pejabat Utama Polres Magelang, Para Kapolsek jajaran Polres Magelang dan seluruh perwira Polres Magelang dan para peserta apel baik Bintara maupun PNS Polres Magelang serta Para Siswa SEBA PK Polri SPN Polda Jateng yang sedang magang di Polres Magelang.